
（社）京都府情報産業協会 
第６回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 15 年 12 月 8 日(月)17:00～17:50 
会 場：事務局会議室 
      委員長   アド・プロヴィジョン（株）       河合  康博（議長） 
      副委員長 けいしんシステムリサーチ㈱    出野 信夫 
      事務局長 ㈱京信システムサービス      須磨 光 
      委 員  京都システムズ㈱         中島 義雄 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志 
      委 員  ㈱カスタムウエア         広瀬 義治 

委 員  ㈱京信システムサービス      桂  昌弘（書記） 
 
議 事 

１．インターキョウト２０号の確認 
○ 河合委員長から２０号についての詳細説明があった。 

・１頁目の発行日は、１月１５日にする。 
・２頁目の委員会だよりで、経営委員会の委員長名の後に‘（中谷 博志 副委員長 記）’を加える。 
・３頁目の元気印の企業紹介欄で、㈱ユニシス様の企業写真はユニシス様と検討して掲載する。 
・４頁目に、２月予定のＩＳＭＳのセミナー案内を入れる。 
・掲載した企業には、プラス１０部ずつ送付する。 
・刷り色は、赤っぽい色で予定していたが、見栄えが良くないので従来通りの青色にする。 

２．ＩＴナビゲーションマップの進捗状況 
○ 広瀬委員から進捗状況報告があった。 

・現在、５９社中１８社回答がきている。 
・回答が来ていない企業に対して、事務局から督促していただいたが回答はなかった。 

○ 河合委員長が、回答が来ていない企業に対して、電話等で状況を問合せることとなった。 

３．Ｗｅｂ関連（会員名簿の掲載の可否） 
○ 会員名簿をＷｅｂで公開すべきか検討した結果、さしあたって紙ベースで各社に配布する。また、

数社のホームページを公開していない企業が公開した時点で、再度検討することとなった 
○ 各社のホームページから京情協のホームページにリンクする事は、来期の課題事項となった。 

４・来年度の予算原案作成について 
○ 河合委員長から説明があった。 

・２月中旬までに事業推進委員会へ広報委員会の予算案を提出する。 
・１２月中に各委員の意見を委員長にメールして下さい。その結果を来月の委員会で検討する。 

５・その他 
  次回は、平成 16 年 1 月 8 日(木)に 17 時から事務局会議室にて行う。 

             以 上 


